



Aniversario Escuela de Artillería Antiaérea Conjunta Jueves, 06 de junio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

#Seguridad | Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, en entrevista con @notimundoec, dialogó sobre:
✓Operaciones militares que ejecuta el #BloqueDeSeguridad en la provincia de #Manabí en contra del crimen organizado.
[Ver más](#) Nota referente: [Notimundo](#), [Radio Sucre](#)



@DefensaEc

¡OPERACIÓN SEGURIDAD CONTUNDENTE contra el terrorismo #Manta! 🇪🇨 No permitiremos que desestabilicen la paz del Ecuador. →Bajo el liderazgo del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, el Alto Mando Militar de @FFAAECUADOR, arribó a la ciudad de Manta.
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡Gran cantidad de armamento decomisado en Guayas! 🇪🇨
→El personal de @FFAAECUADOR, realizó operaciones militares en lugares estratégicos de la ciudad de #Guayaquil (Flor de Bastión, Monte Sinaí, Trinidad de Dios y Causarina).
[Ver más](#)



@DefensaEc

→El Ministerio de Defensa Nacional saluda a la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro, al conmemorar un aniversario más de creación institucional.
[Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Llegaron los refuerzos: Manta está blindada por policías y militares. Primicias.

Los altos mandos policiales y militares ya se encuentran en Manta, Manabí, para iniciar el combate contra las bandas narcoterroristas, en especial contra Los Choneros y Los Lobos, que mantienen una guerra por el narcotráfico.
[Ver más](#)

Aniversario Escuela de Artillería Antiaérea Conjunta

Jueves, 06 de junio de 2024

	<p>Mega operativo en Manta: Militares y policías allanan viviendas en busca de bandas criminales. Primicias. El Bloque de Seguridad ha intervenido en varios domicilios, en busca de responsables de los delitos que han puesto en zozobra a esta localidad, como sicariato, secuestro y extorsión. Ver más</p>
	<p>Policía y Fuerzas Armadas ejecutaron allanamientos en Manta. El Telégrafo. La Policía Nacional y las Fuerzas Armadas ejecutaron 22 allanamientos en el barrio Cuba, en Manta, provincia de Manabí. El hecho se registró desde la madrugada de este jueves, 6 de junio de 2024. Ver más</p>
	<p>Manabí: 700 policías y militares buscan caletas de armas y drogas en la cárcel El Rodeo. Primicias. Los reclusos de la cárcel El Rodeo, en Portoviejo, Manabí, donde el crimen arremete con fuerza, esperan que concluya una nueva intervención de policías y militares en busca de armas y droga. Ver más</p>
	<p>Nueva Prosperina: Destruyen 10 viviendas usadas como 'escuelas de sicarios'. Primicias. Armados con fusiles y explosivos, unos 150 policías de fuerzas especiales llegaron hasta una cooperativa del distrito Nueva Prosperina en Guayaquil, este 5 de junio, en un nuevo megaoperativo. Ver más</p>
	<p>Policía de Ecuador decomisa 11 fusiles y detiene una persona en operativo. El Comercio. Además de los fusiles, se incautó de una granada, una lanza granadas, 24 alimentadoras, 17 cargadores de fusil, siete equipos de comunicación portátil y 1 396 cartuchos. Ver más</p>



Aniversario Escuela de Artillería Antiaérea Conjunta

Jueves, 06 de junio de 2024

	<p>Muertes violentas aumentaron un 300% frente a las del año pasado en Durán. Primicias. El alcalde de Durán, Luis Chonillo, solicitó este 5 de junio una mayor intervención de las Fuerzas Armadas en el cantón para combatir el incremento de la violencia. Ver más</p>
	<p>Cárceles de Ecuador reciben donaciones para alimentar a los presos. Primicias. El Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI) hasta este miércoles, 5 de junio de 2024, sigue sin definir a un nuevo proveedor para alimentar a miles de presos en Ecuador. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>La focalización de los subsidios será a través de compensaciones a usuario de transporte público. El Comercio. El viceministro de Gobierno, Esteban Torres, señaló este 5 de junio del 2024 que la focalización de los subsidios de los combustibles será a través de compensaciones. Los beneficiarios serán los usuarios del transporte público. Ver más</p>
	<p>Ecuador recibe primeros USD 1.000 millones del FMI, tras alcanzar acuerdo de crédito. Primicias. Este 4 de junio de 2024 llegaron a las cuentas del Estado ecuatoriano el primer desembolso por USD 1.000 millones del crédito obtenido con el Fondo Monetario Internacional (FMI). Ver más</p>
	<p>Gobierno de Ecuador felicita a México tres días después de elección de Claudia Sheinbaum. Primicias. El Gobierno de Ecuador se refirió, por primera vez, frente a las elecciones presidenciales de México, en donde se impuso la oficialista Claudia Sheinbaum para relevar en el puesto a Manuel López Obrador. Ver más</p>



Aniversario Escuela de Artillería Antiaérea Conjunta

Jueves, 06 de junio de 2024



Sin la Conaie, el Gobierno socializa su plan de eliminación de subsidios a las gasolinas. Primicias.

La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) no acudirá al llamado que hizo, este 5 de junio, el viceministro, Esteban Torres, para hablar sobre la eliminación de los subsidios a las gasolinas.

[Ver más](#)

Opinión



Armas, militares, penas y ¿luego? La Hora.

Un repetitivo y perverso guion dicta el curso de la violencia criminal en Ecuador. No importa qué banda se desarticula ni qué cabecilla cae; de inmediato asoma un reemplazo.

[Ver más](#)



La justicia en la encrucijada. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora.

La justicia es una creación del hombre, y como tal, debe seguir evolucionando con él. Si queremos un mundo más justo, el primer eslabón es el ser humano.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Ministro de Defensa destacó la importancia de trabajar desde Manta. TC



Ley de Seguridad Social de las FF.AA. Ecuavisa



Aniversario Escuela de Artillería Antiaérea Conjunta Jueves, 06 de junio de 2024

	<p>La Fuerza de Tarea operará de forma indefinida en Manabí. Ecuavisa</p>
	<p>Altos mandos militares y policiales llegaron a Manta para coordinar operaciones tácticas. Teleamazonas</p>
	<p>El bloque de seguridad decomisó armas y lanzagranadas a miembro de Los Águilas. Teleamazonas</p>